

# Exercise 2- Sites selection (30 mins)

Epidemiological Basics in integration of respiratory virus surveillance.

## **Introduction:**

Knowing the characteristics of the centers that make up our network will be particularly useful because it offers us valuable information to interpret our results. If you have the opportunity to choose the sites, this exercise can help you too.

## **Objective:**

To learn to interpret data from a select set of sites in a surveillance system. To learn to select sites for a sentinel surveillance system.

NOTE: This information will be collected anonymously, it is an exercise in reflection, the information will not be used for publication purposes.

## **Instructions:**

- 1) Introduce yourselves, country and profession*
- 2) Review together the following questions and take a look at the information provided*
- 3) Debate and choose sentinel sites providing a justification*
- 4) Answer the questions as a group (choose a person in your group to fill in the questionnaire)*

Be aware of time. You will be automatically sent to the main room after 20 min. Please, complete the questionnaire before then.

////////////////////////////////////

Bases épidémiologiques de l'intégration de la surveillance des virus respiratoires.

**Introduction :** Connaître les caractéristiques des centres qui composent notre réseau sera particulièrement utile car cela nous offre des informations précieuses pour interpréter nos résultats. Si vous avez la possibilité de choisir les sites, cet exercice peut également vous aider.

## **Objectif :**

Apprendre à sélectionner des sites pour un système de surveillance sentinelle.

Apprendre à interpréter les données d'une sélection de sites dans un système de surveillance.

**NOTE :** Ces informations seront collectées de manière anonyme, il s'agit d'un exercice de réflexion, les informations ne seront pas utilisées à des fins de publication.

**Instructions :**

- 1) Présentez-vous, ainsi que votre pays et votre profession.
- 2) Examinez ensemble les questions suivantes et jetez un coup d'œil aux informations fournies
- 3) Débattre et choisir des sites sentinelles en les justifiant
- 4) Répondez aux questions en groupe (choisissez une personne dans votre groupe pour remplir le questionnaire).

Tenez compte de l'heure. Vous serez automatiquement renvoyés dans la salle principale après 30 minutes. Veuillez remplir le questionnaire dans le temps imparti.

\* **Obligatori**

1. Imagine this country:

\*

There is a hospital in each big city. There is a health center in each little town. There is a molecular laboratory in Athegard.

Considering population, you find older people and fishermen in Drengard; Tourism, university and schools and airport at Vidheim, with Ministry of Health; and older population and farmers in Heng.

Imaginez ce pays :

Il y a un hôpital dans chaque grande ville. Il y a un centre de santé dans chaque petite ville. Il y a un laboratoire moléculaire à Athegard.

En ce qui concerne la population, on trouve des personnes âgées et des pêcheurs à Drengard ; le tourisme, l'université, les écoles et l'aéroport à Vidheim ; et des personnes âgées et des agriculteurs à Heng.



---

---

---

---

---

2. How many SARI sites would you choose? \*  
Combien de sites IRAG choisiriez-vous ?

*Marqueu només un oval.*

- 1  
 2  
 3  
 None

3. How many ILI sites would you choose? \*  
Combien de sites STG choisiriez-vous ?

*Marqueu només un oval.*

- 1  
 2  
 3  
 None

4. Which SARI sites would you choose? \*  
Quels sites IRAG choisiriez-vous ?

*Marqueu només un oval.*

- Drengard  
 Vidheim  
 Heng  
 None

5. Why? \*

Pourquoi ?

---

---

---

---

---

6. Which ILI sites would you choose? \*

Quels sites STG choisiriez-vous ?

*Marqueu només un oval.*

Drengard area/zone

Vidheim area

Heng area/zone

None

7. Why? \*

Pourquoi ?

---

---

---

---

---

8. What biases do you foresee? \*

Quels sont les préjugés que vous prévoyez ?

---

---

---

---

---

9. How will this bias affect the interpretation of your data? \*

Comment ce préjugés affectera-t-il l'interprétation de vos données ?

---

---

---

---

---

10. What other information (if any) may you seek, in order to aid your decisions? \*

Quelles autres informations (le cas échéant) pouvez-vous demander pour vous aider à prendre vos décisions ?

---

---

---

---

---

---

Google no ha creat ni aprovat aquest contingut.

Google Formularis